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１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�7：28　１．チャイム

　�7：30　２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．会長挨拶並びに会長報告

	 ６．幹事報告

	 ７．出席報告

	 ８．委員会報告

	 ９．ニコニコボックス報告

	 10．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（８／１）……クラブフォーラム（出席委員会）

	 	 通年皆出席者および前年度皆出席者表彰

	 　（８／８）……休　会

	 	 （クラブ定款第６条第１節（c））

	 ��．点　鐘……〈会　長〉

	 �2．閉会宣言

２．クラブ協議会………〈司会：幹事〉

　�7：45	 １．開会の言葉……〈会　長〉

	 ２．直前会長挨拶

	 ３．協議事項

	 　　①前年度の事業報告並びに決算報告

	 	 〈前幹事及び前会計〉

	 　　②会計監査報告	〈前会計監査〉

	 　　③その他

　�7：55　４．閉会の言葉並びに諸事ご案内…〈幹　事〉

３．懇親会………〈司会：親睦活動委員会〉

　�8：00	 １．開会の言葉……〈司　会〉

	 ２．挨　拶…………〈副会長〉

	 ３．乾　杯…………〈直前会長〉

	 ４．食事・歓談

	 ５．アトラクション

	 ６．閉会の挨拶……〈クラブ奉仕委員長〉

　�9：30	 ７．閉会の言葉……〈司　会〉

出 席

会員総数　89名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　8�名

欠席　�2名　　出席率 85.�9％

前々回（７／４）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）７月��日報道関係者懇談会を開催しました。

２）７月�3日刈谷市スカウト育成連絡協議会総会が

開催され出席して参りました。

３）７月2�日㈭中京ゴルフクラブ石野コースにて本

年度第１回のゴルフ例会が開催され、加藤英樹会

員がグロス86、ネット74で優勝されました。おめ

でとうございます。

幹 事 報 告

１）本日皆様に年次報告書と、理事会申合せ事項を

配布させて頂きました。ご覧下さい。

２）８月よりロータリーレートが１ドル＝80円とな

ります。お知らせ致します。
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ク ラ ブ 協 議 会

	

７月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成23年７月2�日㈭

於：中京ゴルフ倶楽部　石野コース

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 加藤　英樹	 86	 �2	 74

	 ２　位	 木村　和司	 90	 �5	 75

	 ３　位	 盛田　豊一	 8�	 5	 76

	 Ｂ　Ｂ	 山下　雅則	 ��2	 �8	 94

会 長 あ い さ つ

杉浦世志朗

　今日は“自然がちょっとおかしい”

ということでお話しさせて頂きます。

　先日、７月20日、まさに大型台風

が猛威を振るって通り過ぎた日です

が、この様な記事を読みました。

　「セミがいまだに鳴かない不気味」

という見出し…

　例年より早い梅雨明けで、暑い日が続いている。�7日

には、今年最も多い�43地点で35度以上の猛暑日を記録

したのだが、なにかおかしい…前日�6日は京都を訪ずれ

た。いつもならうるさいくらい鳴いているはずのセミの

声が聞こえないからだ。実は私も家内と「今年はセミが

鳴かないね」話をしていた。もちろん、フツーの年なら

ばどうでもいいが今年は特別だ。大地震がおこり、余震

が続き、放射能がバラまかれた。ついつい、これらと連

想してしまうのだ。

　“群馬県立ぐんま昆虫の森”の、昆虫専門員・金杉隆

雄氏に聞いてみた。

　「“昆虫の森”の様子を見ていても、ニイニイゼミは６

月下旬頃から鳴き始めるのですが、今年は例年より随分

遅かったです。アブラゼミやミンミンゼミはこの時期に

は成虫となって木に止まる。でも今年は鳴き声を聞いて

いません。昆虫の成育には、毎日の気温を足し、何度ま

で達したら羽化するという積算温度が指標となる。今年

は春先から５月まで寒かったので積算温度が達していな

いかもしれません。」

　噂になっている地震や放射能の影響はあるのか。

　「例えば、津波や液状化で直接、土に影響があればセ

ミにも変化が出るかも知れない。放射能の影響は長い目

で見ないとわからないことですが自然界がなにかおかし

い」と答えてみえます。今後データを取りつづけていく

そうです。

　しかしフランス国立科学研究センターの研究者には興

味深いデータがある。チェルノブイリの事故後、放射能

汚染された地域に生息する昆虫などの数が減り、事故か

ら20年以上経った現在も増えていないのだ。汚染地域で

はハチ、チョウなどの無脊椎動物の生息数が他の地域よ

り極端に少なく、今後も増えていく気配が無いそうであ

る。日本は大丈夫か本当に心配になります。

　この様な異変、私達の回りにおきないか大変心配であ

り不気味ですがご安心ください…

　新年度の７月初めに、市川幹事と事務局で１年の無事

を祈って２ヶ所もお参りしてきましたし、先日の祇園祭

では厄除けのちまきも貰ってきてすべて事務局にお供え

してあります。楽しく有意義なクラブ活動の１年で終え

たいと思います。会員皆様のご理解とご協力をよろしく

お願いします。

直前会長あいさつ
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